

Medienmitteilung vom 2. März 2020

Wir suchen die beste Jury der Welt!

Sehr geehrte Medienschaffende

Das nächste *auawirleben* steht vor der Tür und wir wollen's wissen! Aber nicht etwa, welches das beste Stück des Festivals war oder wer die beste Regie geführt hat (wäre ja viel zu langweilig). Stattdessen wollen wir das beste Poker-Face, die wildeste Frisur, die schönste Stimme, die krasseste Lüge und die romantischste Liebesszene küren. Und dafür wollen wir die beste Theaterjury der Welt ins Leben rufen! Via Ausschreibung können sich Menschen bei uns melden, die sonst nicht oft oder gar nicht ins Theater gehen. Diese Gruppe wird sich mit frischem Blick und wachem Kopf jeden Abend am Festival tummeln, Aufführungen anschauen und nach strengen Kategorien bewerten. Die Jury verleiht am Ende des Festivals die allerersten und über alles erhabenen *aua*-Awards.

Die ausführliche Ausschreibung finden Sie [hier](#). Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie in Ihrem Medium darauf aufmerksam machen.

Für weitere Auskünfte und Anfragen wenden Sie sich bitte an mich unter isabelle.jakob@auawirleben.ch oder +41 (0) 31 318 62 16. Ich stehe Ihnen gerne zur Verfügung.

Herzliche Grüsse
Isabelle Jakob

Das nächste *auawirleben* Theaterfestival Bern findet vom **8.-21. Mai 2020** statt. Das Programm wird am 31. März 2020 bekanntgegeben.